
Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss möge prüfen, ob es für die MBA eine 
Übergangslösung für die Deponierung des Mülls im Abfallwirtschaftszentrum in Wittorferfeld 
geben kann. 
 
Die Beantwortung der Anfrage soll zur nächsten Sitzung am 29.09.2005 seitens der Verwaltung 
erfolgen. 


